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Editoriale          “Cerchiamo Amici, non Soci” 

Un editoriale non è tanto anticipare i programmi futuri, quanto esporre sia un punto 
di vista su problematiche legate al mondo del plein air, che un indirizzo che il C.D. 
tende a dare al Club, sempre nello spirito del turismo da “tempo libero”. 
In questo senso si possono anche trattare in modo semi-serio problematiche di 
attualità, che hanno comunque attinenza con il “nostro” mondo. Non volevo 
parlarne, ma un riferimento, in questo ultimo spicchio di 2009, mi sembra obbligato. 
La crisi che stiamo attraversando è sì di natura economica e finanziaria, ma solleva 
anche importanti questioni di carattere etico e morale. Questi due aspetti si 
condizionano vicendevolmente, soprattutto per una ricerca di soluzioni per ritrovare 
un nuovo equilibrio. 
Anche il turismo ha subito, come tutte le attività economiche, una flessione del 
volume d’affari, dell’occupazione e di numerose altre variabili. La crisi ha provocato 
anche un importante cambiamento delle esigenze e dei comportamenti dei turisti, 
che stanno acquisendo una maggiore maturità individuale e sociale. 
Sembrano molto ridimensionati i modelli di turismo basati su grosse basi di spesa e 
stanno prendendo sempre più seguito soluzioni più “umane”, più rispettose di 
schemi “intelligenti” di viaggio e maggiormente orientati al rispetto dell’ambiente, 
alla quiete, alla “lentezza”. 
Un turismo spinto dal desiderio di crescere e immergersi nella realtà che si vuole 
conoscere, un turismo non legato alla stagionalità delle ferie, ma che coglie, 
nell’anno, tantissime occasioni di uscite. 
Il turismo, per intenderci, studiato sempre più a misura di questa nuova, si fa per 
dire, tendenza, quella del camperista, che non saccheggia il territorio, ma che cerca 
di interconnettersi per goderne di tutte quelle “essenze” che sfuggono al classico 
turismo di massa del “mordi e fuggi”. 
Il C.D. del Club cerca di muoversi sempre più su questa linea, che, per noi, è quella 
vincente: “sorseggiare” un territorio “lontano” quando il tempo a disposizione ce lo 
permette (è appunto il caso del ponte lungo di Lucca e Pisa), quando invece siamo 
“stretti” dal classico fine-settimana, proporremo itinerari per lo più di breve gittata. 
Classico esempio sarà l’uscita di fine gennaio a Fratterosa, un gioiello di borgo, 
come ne abbiamo tanti vicino casa. Questo percorso anche per sfatare il messaggio 
che a volte conosciamo il “lontano” e non apprezziamo a dovere il “vicino”. 
Accanto alle uscite il Club coglie anche occasioni di socialità, per vivere in Amicizia e 
serenità momenti diversi, come il “Pranzo degli Auguri” e offrire, nel contempo, a chi 
ne ha più bisogno, un piccolo gesto di solidarietà e umanità. 
Speriamo di vederVi sempre numerosi a tutti questi appuntamenti. 
   Con questo ultimo appuntamento dell’anno  il Consiglio Direttivo del Club  invia a 
tutti Voi, ai vostri familiari, agli amici, i più sinceri, affettuosi Auguri per un felice 
Natale ed uno splendido Anno Nuovo! 
   
   Buon viaggio in amicizia e allegria    Giuliano Giommi 
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 Vita del Club. 
Al rientro dall’uscita di Palazzuolo sul Senio, avevamo riportato a casa un po’ di 
castagne e del vino sfuso che abbiamo pensato bene di devolvere in beneficienza 
a due strutture di assistenza sociale. Per quanto riguarda le castagne, che 
abbiamo donato alla “Comunità l’Imprevisto” abbiamo fatto in tempo a 
pubblicare, sul numero scorso, l’apprezzamento della Comunità stessa. 
Da “Casa Paci”, struttura socio-assistenziale operante nel territorio del Quartiere, 
ex VIII circoscrizione, lo stesso in cui il Club è domiciliato, ed alla quale abbiamo 
donato il vino, riceviamo la seguente mail: 
“Alla Cortese Attenzione del Presidente 
Con la presente Vi ringraziamo sentitamente per la Vostra offerta di vino che 
avete donato alla nostra struttura. 
Casa Paci è una struttura che accoglie persone indigenti provenienti dai carceri di 
tutta la Regione Marche; la continuità della nostra esperienza è affidata da un 
lato alle istituzioni pubbliche dall'altro alla sensibilità di persone e associazioni che 
in maniera differente ci sostengono. 
Grazie da tutti gli ospiti e operatori di Casa Paci.     La Direzione “ 
 

Benvenuto al.. 
..nuovo equipaggio che, nel mese di Ottobre, si è aggiunto 
al Pesaro Camper Club. A Vincenzo e Romina, ed alla 
loro famiglia, giunga il più caloroso benvenuto da parte di 
tutti i Soci con il sincero augurio di vederli spesso presenti alle nostre uscite. 
 

 Ultimo minuto  
 via e- mail dall’”assente” ma sempre presente amico Otello: 
 
“Dal 1 novembre al 15 aprile è consentito recarsi in Austria con autoveicoli di 
peso inferiorea 3,5 tonnellate, in condizioni climatiche invernali, cioè neve, 
ghiaccio e neve bagnata,solo nel caso in cui: - siano montati quattro 
pneumatici invernali oppure  si abbiano catene da neve a bordo e 
montate sulle ruote motrici in caso di necessità. 
N.B. Le catene da neve sono consentite come alternativa solo nel caso in cui il 
manto stradale sia coperto interamente di neve o ghiaccio e quando non 
danneggino il manto stradale stesso. Le multe per l'inosservanza di tale regola 
vanno da 35 euro al sequestro del veicolo. 
(Precisiamo che anche un brevissimo tratto non innevato seguito da un altro con 
neve presuppone lo smontaggio delle catene ed il successivo rimontaggio delle 
stesse anche a poca distanza se si viaggia con gomme normali: è consigliabile 
non fare tentativi rischiosi...)”  
 Fonte : http://www.camperclub-bz.com/documenti/camperismo/camperi.pdf 
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Accade in Dicembre 
 

5-8/12 il Ponte dedicato a Lucca e Pisa 
° ° ° ° ° ° ° ° ° ° ° ° 

Finalmente un ponte come camperista comanda, anche se a qualcuno potrà 
costare un giorno di ferie e ai ragazzi, che non piangeranno di sicuro, forse un 
giorno di scuola. 
Ponte lungo e trasferta lunga quindi, ma le mete, Lucca e Pisa, meritano 
certamente un piccolo sacrificio. 
Il programma di massima prevede più partenze dal Campus per sostare a Lucca 
nel Parcheggio a pagamento di V.le G. Luporini (€.14) ove l’Amministrazione 
comunale ci riserverà i posti necessari ad una tariffa agevolata di €. 8 a camper.    
A Lucca resteremo nei giorni 5 e 6. Qui se saremo in numero sufficiente, almeno 
trenta adulti, è prevista una visita guidata il cui costo minimo è di €.105(€. 2,5 a 
persona). Nel pomeriggio di domenica 6, con partenze scaglionate, ci 
trasferiremo a Pisa ( sono appena 30 Km). Qui ci sistemeremo nel Parcheggio a 
pagamento di Via Pietrasantina, gestito dagli amici dell’Associazione Camperisti 
Pisani, che ci praticheranno la tariffa ridotta di € 6. 
L’intera giornata del lunedì è libera per una visita al centro storico della città; ci 
organizzeremo comunque in loco per visitare la città insieme. Chi volesse 
individualmente vivere le suggestioni della salita alla Torre, conviene che prenoti 
l’ingresso, costo €. 15,  il prima possibile, tenendo comunque conto che la visita 
guidata  prevista il martedì mattina non prevede la salita alla Torre. 
Martedì 8 alle ore 10 visita guidata gratuita alla Piazza dei Miracoli. L’ingresso al 
Duomo è gratuito, mentre è previsto un ticket cumulativo di €. 6 per la visita al 
Cimitero monumentale ed al Battistero. 
Ipotesi  per le partenze : 
Le partenze sono  prevista dal Campus scolastico di Via Nanterre  
Vista la distanza, si sono pensate alcune ipotesi di partenze: 
1) Partenza venerdì sera 4/12 alle ore 20 con pernottamento ad Arezzo 

(km.157)  presso l’area di Via Buonconte da Montefeltro– sabato mattina 
ore 8 trasferimento a Lucca (km.150 autostrada)  

2) Partenza sabato 5/12 alle ore 8 oppure  
3) Partenza sabato 5/12 alle ore 15  

ed incontro con il gruppo a Lucca nel Parcheggio Luporini.  
Considerate le diverse ipotesi di partenza si pregano i Soci di comunicare la 
propria al momento della conferma di partecipazione che, ai fini della 
prenotazione dei posti e del loro pagamento anticipato, si prega 
tassativamente far pervenire appena ricevuto il giornalino. 
NB: Lucca e Pisa si prestano all’uso della bicicletta. 
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13 Dicembre la festa degli Auguri e del tesseramento 
 
Un altro anno è passato e tutto è pronto per un nuovo incontro conviviale nel 
corso del quale, come ormai è tradizione, ci scambieremo gli auguri di Buon 
Natale e, per quanti non parteciperanno all’uscita di fine anno, anche quelli di 
Buon Anno. Sarà anche l’occasione per rinnovare la tessera per il 2010, 
operazione che già diversi Soci hanno comunque provveduto a fare nel corso 
delle ultime uscite. In considerazione del buon successo dello scorso anno, visto 
che il trattamento riservatoci dalla Locanda Penna Bianca di Fano, è stato 
particolarmente gradito dai Soci, il Consiglio Direttivo ha pensato bene di fare il 
“bis”. L’appuntamento è fissato, quindi, presso il suddetto ristorante, per 
Domenica 13 Dicembre alle ore 12,30 per gustare il seguente: 
Menù:           Antipasto all’italiana 

Bis di primi: Lasagne con carciofi e salciccia 
 Ravioli con funghi misti e pendolini 

Secondi:  Maialino in porchetta 
 Cosce di tacchino ripiene 

Contorni:  Patate al forno - insalata 
Dolce:  Panettone natalizio con crema al mascarpone e torrone 

 a scaglie con assaggio di vino moscato 
 Acqua, vino e caffè 
Costo : Adulti €. 25  Ragazzi 8-12  €.15   Bambini 4-7 €.10 
Poiché, per tradizione, a Natale siamo solitamente tutti più buoni, abbiamo 
pensato di introdurre, come intrattenimento, un’inziativa a sfondo benefico, che 
porti anche ad altri, attraverso un sia pur modesto contributo economico, un po’ 
di quel clima di serenità e gioiosità che sempre contraddistingue le nostre 
“uscite”. 
La novità è costituita da una “Lotteria”, con in palio oggetti e prodotti comunque 
legati alla vita in camper. I biglietti, al costo di 1 euro ciascuno, saranno posti in 
vendita durante il pranzo da graziose vallette e simpaticissimi paggetti.  
Il ricavato sarà totalmente devoluto alla “ASSOCIAZIONE ITALIANA MOWAT 
WILSON”, costituita da famiglie italiane con figli portatori della sindrome di 
Mowat Wilson, rarissima malattia genetica, che, proprio perché rara, non 
interessa il grande “business” farmaceutico, e quindi l’Associazione necessita di 
mezzi propri e di aiuti, per finanziare e sostenere la Ricerca. 
Siamo venuti a conoscenza di questa realtà perché, proprio al nostro Raduno di 
S.Angelo, era presente una famiglia di camperisti marchigiani, uno di noi quindi, 
che quotidianamente, come genitore, vive il dramma di questa realtà. 
A loro, anche tramite il nostro piccolo contributo economico all’Associazione, 
vogliamo far pervenire i nostri Auguri e con essi la nostra vicinanza ed il nostro 
affetto. Anche questo dà un senso all’amicizia che ci lega come gruppo ed al 
nostro essere camperisti: vivere la realtà coltivando l’amore non solo per i nostri 
affetti ma anche per coloro che amano questo “abitar viaggiando”. 
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26/12-3/1/2010- 

Tradizionale uscita di capodanno. 
Pompei ovvero….Napoli e dintorni 

 
Sfumata l’ipotesi di Alberobello, come abbiamo anticipato nello scorso numero, si 
torna a Pompei, come da tradizione.  
Altrimenti che “tradizionale “ uscita di Capodanno sarebbe!?! 
Giochi di parole a parte veniamo al “programma”, che, per un periodo così lungo 
ma soprattutto per il fatto che per alcuni non sarà la prima volta, dovrà essere 
necessariamente subordinato al numero ed alla tipologia dei partecipanti. 
Per cui, proprio partendo da questo concetto e dal fatto che la “piazza” la 
conosciamo per averla già frequentata più volte, abbiamo pensato che la cosa 
migliore fosse un programma “open” adattabile alle esigenze del momento 
secondo appunto il numero e le aspettative dei presenti. 
Napoli offre numerosissime mete diverse e diversificabili: dalle solite visite 
imperniate sul centro storico classico per chi non c’è mai stato ad obiettivi mirati 
come potrebbero essere Ischia o Capri invece che il Vesuvio o Sorrento oppure 
Torre del Greco con la lavorazione del Corallo piuttosto che Ercolano ed i suoi 
scavi.  
Chi più ne ha più ne metta; saremo aperti ad ogni suggerimento o richiesta che 
verrà accolta e proposta al gruppo con l’impegno di tutti, laddove convergano gli 
interessi, a realizzarle. 
L’unica certezza, immutabile e imprescindibile, sarà la festa di fine anno, come di 
solito organizzata in proprio secondo la collaudata formula del fair da te, alla 
quale, però, quest’anno saremo in grado di assicurare un finale diverso dal solito. 
Grazie alla disponibilità di Vincenzo, finalmente libero di passare con noi l’ultimo 
dell’anno, potremo garantire anche la possibilità di quattro salti in famiglia, 
colmando così una piccola lacuna di cui, nelle passate edizioni, molti avevano 
lamentato la mancanza. 
L’appuntamento finale è comunque a Pompei presso il Camping Zeus di via Villa 
dei Misteri, attiguo sia all’ingresso dell’Area Archeologica che alla Stazione della 
Circumvesuviana, dove abbiamo già prenotato i posti e riservato la sala 
ristorante. 
 
Per le partenze, libere come sempre ma da comunicare al momento 
dell’adesione, suggeriamo l’appuntamento al Campus di Via Nanterre per 
Domenica 27 Dicembre alle ore 8. 
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Accadrà in Gennaio 
22/1/2010 Assemblea ordinaria e straordinaria: 

memorizza questo impegno! 
Si veda l’articolo a pagina 19 

 

23-24/1/2010   Fratterosa 
 
A quattro passi da casa, alla scoperta di un artigianato, anzi di un’arte antica 
come l’uomo, l’arte di cuocere la terra. Fratterosa infatti, vuoi per le 
caratteristiche del suo territorio vuoi per le sue antichissime tradizioni è uno dei 
pochi comuni o frazioni della nostra Provincia dove l’antico mestiere del vasaio, 
inteso come produttore di vasellame d’uso quotidiano, quello da cucina per 
intenderci, è sopravissuto alla tecnologia del consumismo moderno per assumere, 
nel rispetto delle forme e tecniche tradizionali, una forma d’arte. 
E’ proprio un’uscita fuori porta, che comunque ci permetterà di ammirare, dalla 
cima della collina in cui è arroccato il paese, un panorama tra i più spettacolari 
della provincia e la genuina semplicità e accoglienza dei suoi abitanti. 
Il programma prevede il sabato visita al “castello” che presenta una cinta muraria 
intatta e perfettamente ristrutturata e ai suoi tesori nascosti. Alle diciotto il 
Sindaco e l’Amm.ne comunale ci riceveranno nella Sala Consiliare per un saluto ai 
partecipanti e per una presentazione e degustazione dei prodotti eno-
gastronomici tipici del territorio. 
A volte visitare luoghi vicini sembra cosa scontata e degna per questo di poca 
attenzione. Vogliamo invece invitarVi a questa uscita di pieno inverno con le 
parole dello scrittore urbinate Paolo Volponi: “ un paese dolce e rotondo, dove si 
scopre la verità della bellezza locale paesana, le linee continue dei campi nella 
discesa verso l’azzurro della marina, le colture meticolose dei campi, la pulizia 
delle soglie e delle strade, il lavoro degli artigiani.” 
La domenica mattina, infatti, andremo ad ammirare questo aspetto particolare di 
Fratterosa legato indissolubilmente alla lavorazione della terracotta, trasferendoci. 
al Convento di S. Vittoria la cui fondazione sembra addirittura stimolata da 
S.Francesco da Assisi. Qui oltre che visitare il complesso conventuale 
ammireremo l’esposizione di ceramica locale ed assisteremo ad una 
dimostrazione di lavorazione della trerracotta, ad opera di artigiani-artisti del 
settore. 
Si parte dal Campus di Via Nanterre Sabato 23 gennaio alle ore 15 per 
raggiungere Fratterosa, passando per Fano, superstrada uscita S. Ippolito, quindi 
Fratterosa. Qui sosteremo nell’area, di fronte al Campo sportivo, messaci a 
disposizione dal Comune. 
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Festa degli Alberi 
a Borgo S. Maria 

28/10/2009 
 
In attesa della nuova scuola, i 
bambini della scuola dell’infanzia 
di Borgo Santa Maria preparano il 
parco antistante l’edificio. 
Il giorno 28 ottobre, in una bella 
mattinata di sole, più di cento 
bambini della scuola dell’infanzia 
di Borgo Santa Maria hanno 
partecipato alla piantumazione, 
nel parco di via Monte 
Argentario, di una serie di 
piantine di Roverelle, Carpini e 
Cerri, micorizzate al tartufo. 
L'iniziativa denominata “Amico 
Albero” si è svolta all'interno della 
progettualità scientifica della 
scuola (la Direzione Didattica è 
da anni coinvolta in attività educative legate alla salvaguardia dell’ambiente) e si 
è realizzata grazie alla collaborazione dei soci del ”Pesaro Camper Club” i quali, 
attraverso il nonno sig. Oliva hanno donato i piccoli alberi alla scuola.  
Docenti e collaboratrici della scuola dell'infanzia “Tre-Sei”, partendo a piedi dalla 
scuola dell'infanzia di via Indipendenza, hanno così accompagnato i bambini alla 

Festa dell' “Amico Albero” in prossimità della scuola in corso di costruzione.  
Con l’aiuto di nonni volontari, armati di pale e di altri attrezzi, gli alberi sono stati 
messi a dimora nell’area verde antistante la scuola.     
           (segue a pag. 12) 
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(segue da pag. 11) 

Erano presenti, insieme a Mara Morosini, Dirigente della Direzione Didattica “Elio 
Tonelli” di Pesaro, Silvia Terenzi (Consigliere Provinciale) e Sandra Camilli 
(Consigliere Comunale) nonché Bruno Marzoli, Presidente del Consiglio di 
Quartiere, ed alcuni Dirigenti del Pesaro Camper Club. 
La manifestazione si è conclusa con un momento festoso, con canti e balli, al 
quale hanno anche partecipato i nonni vigili dell’associazione Auser Pozzo 
d’Argento, del Centro socio culturale Parco dei Tigli, le collaboratrici scolastiche e 
Diego, segretario della ex 8° Circoscrizione, che ha collaborato all'organizzazione 
dell'iniziativa.  
I bambini si sono mostrati partecipi e tutti si sono dichiarati soddisfatti per la 
manifestazione, che ha rappresentato un altro momento  di collaborazione 
riuscita tra la Scuola e le altre Istituzioni ed Associazioni del Territorio.  

(comunicato stampa della Direzione Didattica) 
 
 

 

   Diario di Bordo 
 
10/11/09-PALAZZUOLO sul Senio: La marea 

 
Ci eravamo tenuti larghi nel richiedere al Comune di riservarci 20 posti nel loro 
parcheggio già parzialmente impegnato dagli amici del Club di Faenza. Poi man 
mano che si avvicinava la data della partenza il numero delle adesioni, dapprima 
esiguo, è andato via via crescendo fino a superare, dieci giorni prima dell’evento, 
il numero prenotato. Un frenetico giro di telefonate con l’Amministrazione 
Comunale, che giustamente cominciava a preoccuparsi, e con gli amici di Faenza 
che invece mandavano segnali rassicuranti sul loro numero, molto al di sotto dei 
posti da loro prenotati, riportava la situazione 
sotto controllo o almeno gestibile attraverso 
contatti pressoché quotidiani. Negli ultimi due 
giorni, anzi fino a quando i primi camper erano già 
a Palazzuolo, è stato un susseguirsi di telefonate 
che preannunciavano “sono…,ci siamo anche 
noi!!!... c’è posto?!?.” Di fronte all’ansia gioiosa  
come facevi a dire di no? 
Ed alla fine eravamo 40! Una marea gioiosa e 
festante. 
E’ stata una bella gara piena di emozioni e scongiuri ma alla fine ci siamo stati 
tutti, ma non è stato facile. Ne sa qualcosa la Bruna che, col sorriso sulle labbra e 
con piglio deciso, ci ha sistemati tutti respingendo anche, con garbo e cortesia, 
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una decina di camper estranei. Col senno del poi dobbiamo ammettere che ci è 
andata bene, anche perché cinque soci hanno dato forfait all’ultimo minuto.  
Ciò nonostante eravamo una quarantina. Una marea. 
Torniamo a noi…anzi all’evento. Nel corso della laboriosa operazione di 
sistemazione dei camper, centellinata dallo scaglionamento degli arrivi, si è dato 
inizio alla delicata operazione chirurgica di “castratura” delle castagne ad opera di 
alcune, poche per la verità e sempre le solite, volonterose consorti. Poi, sui 
“fantascientifici attrezzi” che gli amici faentini ci hanno messo a disposizione, altri 
soci volonterosi, anche qui pochi e sempre i soliti, hanno proceduto alla loro 
cottura, terminata la quale, si è dato inizio alla festa. E qui c’erano tutti!!!! 
A conti fatti eravamo in 99 fra grandi e piccini …. per non parlare dei cani. 
D
u
e
 
p
a
r
o
l
e
 
v
a
n
n
Due parole vanno spese anche per gli amici di Faenza che, sapendo che eravamo 

in molti, con molto fair play, ci hanno 
lasciato lo spazio più ampio per 
parcheggiare, ci hanno risolto, con 
spirito collaborativo, il problema 
logistico della cottura delle castagne 
mettendoci a disposizione la loro 
attrezzatura ed infine, per chi ha occhi 
per vedere ed apertura mentale per 
capire, mettendoci sotto gli occhi un 
esempio di vita di club dove 
l’organizzazione, la socializzazione e 
l’amicizia non sono solo utopiche teorie, 

da applicare una tantum, ma fatti di vita reale e partecipazione quotidiana. 
Possano, queste considerazioni, essere fonte di riflessioni e proposte di idee 
attorno alle quali lavorare insieme per un Club sempre migliore ed all’altezza delle 
nuove esigenze che il mutare dei tempi e dei Soci  pongono sul tappeto. 
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In Dicembre buon compleanno a... 
 
13 Tagliabracci  Clara 
19 Marcelli  Graziella 
25 Bailetti  Fiorella 

   

     
 
    
N.B. Con questa rubrica inviamo, a nome di tutti i Soci, gli auguri e una rosa 
“virtuale” alle Signore i cui nomi, per facilitarne l’individuazione, sono abbinati 
ai cognomi dei mariti. 
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  i bambini si raccontano…. 
 

 
Sabato 24 ottobre 2009 siamo andati a visitare il paese delle castagne: Palazzuolo sul 
Senio. Noi siamo partiti con altri equipaggi alle 15 dal parcheggio del Simply a 
Montecchio e siamo arrivati al parcheggio per camper di Palazzuolo sul Senio alle ore 
17 circa. In quel parcheggio c’era anche il Club di Faenza. Prima di cena ci siamo 
riuniti fuori dai camper per assaggiare delle gustosissime castagne che ci hanno 
riscaldato dal fresco clima autunnale. Il giorno dopo ci siamo alzati presto per visitare 
il Museo della Storia della Civiltà Contadina a Palazzuolo sul Senio. È stato molto 
interessante vedere gli attrezzi antichi di quella città. Dopo la visita abbiamo esplorato 
le bancarelle di castagne, di dolci e di oggetti fatti a mano. I dolci erano ripieni di 
marmellata di castagne ed erano buonissimi. La ProLoco ci ha dato modo di pranzare 
in uno stand gastronomico dove abbiamo potuto mangiare le loro squisitissime lasagne 
e la polenta. Prima di pranzo, però, il Presidente Giommi e i consiglieri sono andati a 
incontrare il Presidente del Club di Faenza “Il Leone rampante” per scambiarsi i saluti 
e i gagliardetti simboli dei nostri club. Dopo pranzo abbiamo fatto una passeggiata 
lungo il fiume Senio e poi ci siamo salutati, pronti per un’altra uscita autunnale col 
Pesaro Camper Club.        Giulia, 13 anni  
 
A PALAZZUOLO TRA LE CASTAGNE!!! 
All’uscita di Palazzuolo ho portato con me un mio amico di nome Federico per 
fargli vivere l’esperienza del camper. Era da un po’ che mi faceva domande sulle 
mie uscite e così ho convinto mia sorella a restare a casa con mia nonna per 
avere il campo libero. Usciti da scuola siamo partiti verso Palazzuolo. Federico era 
molto emozionato ed è rimasto sorpreso dalla ottima abitabilità del camper, 
perché mi ha detto che se lo immaginava molto più stretto e piccolo. Poi non 
immaginava l’esistenza di club dei camperisti ed è rimasto stupito del gran 
numero di partecipanti all’uscita. Appena arrivati siamo andati in perlustrazione 
del paesino e abbiamo gironzolato tra il mercatino mangiando ottime castagne. Ci 
siamo divertiti e siamo stati molto bene con tutti voi. Spero che il club organizzi 
però anche delle uscite per i ragazzi iscritti, che anche se pochi, forse vorrebbero 
spassarsela insieme in un’ uscita tutta per loro, magari in un parco dei 
divertimenti. Naturalmente la presenza dei più grandicelli come Scipio, Oliviero, 
Giovanni, Giommi, Ermes, Denis, Paci, Antonio, Sergio e tutti gli altri, sarà 
comunque indispensabile, perché anche Federico me l’ha confermato, siete tutti 
davvero amici CAMPERISTI MITICI!!!!!!!!!!!!    CIAOOOOO  da  

Valentino  
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Per il week-end 7 e 8 novembre 2009, il Pesaro Camper Club ha organizzato un’uscita 
ad Assisi. Però, non l’abbiamo visitata come si fa di solito, cioè guardando solo ed 
esclusivamente le chiese, ma abbiamo visitato Assisi esplorando i luoghi più sconosciuti 
e meno significativi. Sabato 7 novembre siamo partiti dal parcheggio del Simply di 
Montecchio verso le ore 15 e ci siamo ritrovati con gli altri camper nel parcheggio 
vicino alla Chiesa di Santa Maria degli Angeli. Abbiamo visitato la Chiesa e poi siamo 
andati a mangiare la pizza tutti insieme. La mattina dell’8 novembre, dopo aver fatto 
i biglietti per l’autobus, siamo andati ad Assisi, dove la guida Monia ci ha fatto 
esplorare la città dai vicoli più sconosciuti, facendoci capire che Assisi non comprende 
solo la Chiesa di S. Francesco. Abbiamo visitato il Duomo, dove c’era la statua del 
Santo Patrono di Assisi, ovvero S. Rufino. Poi ci siamo diretti verso le Basiliche di S. 
Chiara e di S. Francesco. È stato bello guardare Assisi da un altro punto di vista e 
bisogna ringraziare il tempo che ci ha assistito fino all’ultimo. Non vedo l’ora di fare 
un’altra uscita col mitico Pesaro Camper Club. 
          Giulia, 13 anni 
 

c'ero anch 'io 
 
Il giorno 7 novembre, alle ore 15:00 siamo partiti per andare ad ASSISI. 
Siamo arrivati alle ore 17:00 in località S. MARIA DEGLI ANGELI dove 
abbiamo visitato la Basilica dove dentro c’era la statua di S. FRANCESCO che 
teneva in mano un cestino con dentro 2 colombe vere. Più tardi, insieme ai 
camperisti, siamo andati a mangiare la pizza. L’8 mattina, siamo andati a 
prendere i biglietti dell’autobus per andare ad ASSISI dove la guida Monia ci 
aspettava per visitare la città. Abbiamo visto molte cose belle: il Duomo, la 
Basilica di S. CHIARA e la Basilica di S. FRANCESCO. Mi è piaciuto molto 
visitare tutto, soprattutto vedere la statua di S. FRANCESCO. 

         Erica , 9 anni 
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   Assemblea ordinaria e straordinaria 

 
 
Il Consiglio Direttivo nella riunione dell’11 novembre ha deliberato di tenere 
l’ASSEMBLEA Ordinaria per l’approvazione dei Bilanci, Consuntivo 2009 e 
Preventivo del 2010, e per la consueta discussione sulle attività del Club, svolte e 
da svolgere, venerdi 22 gennaio 2010  nei locali della Palestra sottostante la 
Sede Sociale.  
Tenuto conto dei suggerimenti che il commercialista, che ci segue nella 
predisposizione degli adempimenti fiscali, ha ritenuto darci in merito ad alcune 
carenze riscontrate nel nostro Statuto riguardo alla corretta compilazione di alcuni 
allegati alla denuncia stessa, si è altresì deliberato di tenere, nella stessa serata, 
una Assemblea Straordinaria, per adeguare lo Statuto a queste nuove esigenze. 
Con l’occasione si è ritenuto proporre all’Assemblea di integrare lo Statuto 
medesimo istituzionalizzando nuove “figure” necessarie e comunque utili alla vita 
del Club. 
Qui di seguito si riportano, per doverosa conoscenza e per le valutazioni di 
merito, le integrazioni suggerite dal commercialista (in corsivo-grassetto) e quelle 
proposte dal Consiglio Direttivo (in corsivo e sottolineate): 
 

PROPOSTA: 
 

Al capitolo II – I SOCI 
Art.3 – I Soci 
 

I Soci possono essere : Ordinari, Sostenitori e Onorari. 
 

Soci Ordinari: sono tali le persone fisiche e giuridiche che si impegnano a 
pagare, per tutta la permanenza del vincolo associativa la quota stabilita dal 
Consiglio Direttivo. 
 

Seguono i commi 1-10 attualmente previsti dallo Statuto cui è necessario 
aggiungere un nuovo comma: 
 

11) La quota o il contributo associativo non è trasmissibile e non è 
soggetto a rivalutazione. E’ vietato distribuire, anche in modo indiretto, 
utili o avanzi di gestione, nonché fondi, riserve o capitale durante la 
vita dell’Associazione, salvo che la destinazione o la distribuzione non 
siano imposte dalla Legge. 
 

Soci Sostenitori: sono quei soci ordinari che contribuiscono agli scopi del Club 
con una quota annuale almeno doppia di quella ordinaria. 
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Soci Onorari: sono le persone fisiche e giuridiche e gli Enti che abbiano 
acquisito particolari meriti per la loro opera a favore del Club o ne diano lustro. 
Tale qualifica viene attribuita su delibera del C.D. 
 
Al capitolo III – GLI  ORGANI DEL CLUB 

omissis 
 

Art. 5 – Assemblea 
 

Inserire al comma 1) dopo la lettera b): 
 

c) Conferisce, su proposta del Consiglio Direttivo, la qualifica di “Presidente 
Onorario” al Socio che meglio rappresenta la continuità e la specificità degli 
indirizzi del Club. 
 
Art. 7 –  Il Consiglio Direttivo 
 

sostituire il Comma 1 con il seguente: 
 

1) Nomina al suo interno un Presidente, un Vice Presidente, un Segretario 
    un Cassiere 
 
Al capitolo IV – L’ORDINAMENTO DEL CLUB 

 

Art. 9)  Il Presidente e il Vice Presidente 
 

1), 2), 3) restano invariati 
 

4)  Il Vice Presidente sostituisce il Presidente in caso di suo impedimento.  
 

 
NB.  Sulla base delle decisioni assunte dall’Assemblea il Consiglio Direttivo 
procederà ad inserire le modifiche nel testo dello Statuto provvedendo a 
modificare la numerazione degli articoli se ed ove necessaria. 
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A TUTTI I SOCI 

 
Come deliberato dal Consiglio Direttivo,  
 

Venerdì  22  Gennaio 2010 
 

alle ore 20 in prima convocazione  ed alle ore 21 in seconda convocazione, 
presso la  

 

Palestra della ex scuola elementare di Case Bruciate 
si terrà 

 

L’ASSEMBLEA STRAORDINARIA 
dei Soci del Pesaro Camper Club per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1) Modifiche integrative allo Statuto Sociale 
 

A seguire si terrà 

L’ASSEMBLEA ORDINARIA 
 

dei Soci del Pesaro Camper Club per discutere il seguente Ordine del Giorno: 
 

1) Relazione del Presidente sull’attività sociale 2008. 
2) Relazione ed approvazione del bilancio consuntivo anno 2008 e 

preventivo per l’anno 2009. 
3) Discussione e proposte. 
4) Varie ed eventuali 

        IL CONSIGLIO  DIRETTIVO 
 

     Terminata l’Assemblea ci saluteremo con un piccolo buffet offerto dal Club 
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A tutti i Soci “INTERNAUTI” 
Rinnoviamo l’invito a tutti i Soci che dispongono ed hanno familiarità con Internet 
ad avvalersi di questa tecnologia e leggere direttamente sul sito  

www.pesarocamperclub.it 
il giornalino e/o stamparsene, in proprio, le parti che maggiormente interessano. 
L’avvenuta pubblicazione del giornalino sul sito sarà contestualmente comunicata 
ai soci con una mail sul loro indirizzo di posta elettronica. 
Comprendiamo e ci rendiamo conto che la procedura suggerita comporta per voi 
qualche piccolo fastidio come quello di aprire periodicamente la posta elettronica 
e visitare il sito ma Vi ricordiamo, e lo sottolineiamo, questo è, e resta un invito, 
cui ognuno è libero di aderirvi o no.  
Se pensate di aderire all’iniziativa datecene conferma tramite un’e-mail su:  
pesarocamperclub@alice.it 
Ciò ci consentirebbe di stampare e spedire meno copie con un apprezzabile 
risparmio per le “finanze” del Club. 
Raccomandiamo a tutti i soci che, pur non avendo dimestichezza personale con il 
Computer, hanno in famiglia un figlio o un nipote che navigano su INTERNET di 
invitarli, se vogliono, a fornirci il loro indirizzo. Vi invieremo, tramite loro, 
eventuali  notizie e/o informazioni urgenti o utili. 
Vi rammentiamo che nel sito è stata inserita la pagina “Filo diretto”, raggiungibile 
da menù, nella quale i soci possono inserire le loro considerazioni, osservazioni e 
suggerimenti sulle attività del Club e sul sito stesso. 
Grazie. 
         IL CONSIGLIO DIRETTIVO 
 
 

Per dare l’adesione alle “uscite” 
Per qualsiasi iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far 
pervenire le proprie adesioni almeno cinque giorni prima dell’evento, a meno 
che, nel programma dettagliato dell’uscita, non sia specificata, per esigenze 
organizzative, una data diversa (che si prega di voler rispettare). 
Tutte le adesioni vanno date direttamente alla SEGRETERIA sul numero 
telefonico  

327-5784982 o con e-mail a: pesarocamperclub@alice.it 
 
La Segreteria è a disposizione dei Soci per coordinare eventuali partenze 
anticipate, se segnalate. 
 
 
 

Di questo numero sono state diffuse 150 copie. 
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